

Jahreshauptversammlung

TC Oelde 1890 blickt auf erfolgreiche Saison zurück



v.l.n.r.: Dr. Axel Schaberg (1. Vorsitzender), Uli Tippkemper (Geschäftsführer), Christian Niederée (Festausschuss), Hugo Koberg (Kassenwart), Tobias Dieckmann (Sportwart), Charlotte Ullrich (Kassenprüferin), André Hörster (Pressewart), Heike Hansmersmann (Festausschuss), Kerstin Poppenberg (Vereinstrainerin), Steffi Schöning (Festausschuss), Helmut Sudan (Festausschuss), Roland Schöning (Jugendwart), Joachim Ringbeck (Kassenprüfer). Es fehlen: Franz-Josef Meyer-Wilmes (Jugendwart), Thomas Quante (Festausschuss).

Im Rahmen der kürzlich stattgefunden Hauptversammlung des TC Oelde 1890 konnte auf eine erfolgreiche Sommersaison zurückgeblickt werden. Gleich drei Aufstiege konnten verzeichnet werden. Besonders erfreulich ist hierbei das sehr gute Abschneiden der neu gegründeten Damen 30-Mannschaft.

Darüber hinaus war die positive Resonanz bei den Aktionen ein weiterer erfreulicher Aspekt. Die vereinsinternen Neujahrs- beziehungsweise Mixed-Turniere aber auch der Industrie & Handel-Pokal kamen gut bei den Beteiligten an und sollen selbstverständlich im neuen Jahr wiederholt werden. Auch das Oktoberfest wurde gut besucht. Die neuen Clubhauswirte Sabine und Peter Guder haben sich in dem vergangenen Jahr gut in den Verein eingelebt.

Die beiden Jugendwarte Roland Schöning und Franz-Josef Meyer-Wilmes konnten auch bei den jüngeren Aktiven einige Erfolge verzeichnen. Besonders das gute Abschneiden der beiden Jungmannschaften in der Altersklasse U15 wurde hierbei hervorgehoben. Darüber hinaus wurden einige vordere Platzierungen bei den Jugend-Stadtmeisterschaften erreicht.

Ab dem kommenden Jahr wird Kerstin Poppenberg neue Vereinstrainerin und übernimmt somit die Nachfolge von Ulrich Schäfer, dem der Vorstand für seine mehrjährige Tätigkeit im Verein herzlich dankte.

Da der Vorstand lediglich alle zwei Jahre neu gewählt wird, standen in diesem Jahr keine Wahlen an. Helmut Sudan, Christian Niederée und Thomas Quante erhalten im Festausschuss in der Zukunft weibliche Unterstützung durch Steffi Schöning und Heike Hansmersmann. Charlotte Ullrich wird im kommenden Jahr anstelle von Jochen Kobrink zusammen mit Joachim Ringbeck die Kassenprüfung übernehmen.

Willy Heitkamp wurde für seine 60-jährige Mitgliedschaft im Verein geehrt. Weitere Jubilare waren Wolfgang Ebert und Annette Glauß mit jeweils 25 Jahren.

Der TC Oelde 1890 blickt schon jetzt mit Vorfreude auf die anstehende Sommersaison, die am Samstag, den 16. April, eröffnet werden soll. Für weitere Informationen oder auch für eine Kontaktaufnahme zum Club sind alle Tennisinteressierten herzlich eingeladen, die Homepage des Clubs www.tcoelde.de zu besuchen.